

# ALFTA

Design Andreas Fredriksson



Design and Quality  
IKEA of Sweden

## Русский

### Инструкции для пользователя

Поверхность, на которую вы планируете приклеить крючок, должна быть гладкой, чистой и сухой.

Крючок не подходит для фиксации на виниловые или текстильные обои, неровные и недавно окрашенные поверхности (всегда следуйте рекомендации производителя по времени выдержки).

При соблюдении всех инструкций клейкая лента обеспечивает достаточную прочность фиксации.

Внимание! Используйте только на подходящих поверхностях, иначе поверхность может быть повреждена при удалении клейкой ленты.

Макс. нагрузка 2 кг.

## English

### User instructions

The surface you apply the adhesive hook to, must be smooth, clean, dry and free from dust.

The hook is not suitable for application on vinyl or textile wallpaper, uneven surfaces and newly painted surfaces (always follow the curing time according to the manufacturer recommendations).

The adhesive tape is strong when it's used according to the assembly instructions.

Note! Use on suitable surfaces only, otherwise these might be damaged while removing the tape.

Max load 2kg.